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Ao décimo dia do mês de março de dois mil e dez, após convocação de reunião 
divulgada através de e-mail, reuniram-se na AGECEF-BA – Avenida Manoel Dias da 
Silva, Nº. 1.499 – Pituba - Salvador – BA, os membros da DIRETORIA 
EXECUTIVA : José Ronaldo Cunha Maia, Antonio Messias Rios Bastos, Dyson 
Ricardo Lolata Pereira e Lídio Mota Neto Carneiro. CONSELHO DELIBERATIVO : 
Antonio José Vianna de Oliveira e Magale Guimarães Pereira. CONSELHO FISCAL : 
Alberto Pereira Carreira Escariz e Sérgio Cardoso Ribeiro. Para tratar das Pautas a 
seguir: 1ª - AVALIAÇÃO DA PRIMEIRA PALESTRA “CICLO DE PALES TRA 
– AGECEF-BA: A propósito da primeira palestra realizada dia 02.03.2010, proferida 
pelo Governador do Estado Jaques Wagner, cujo tema foi “Investimento na Bahia nos 
próximos dez anos”, José Ronaldo externou sua completa satisfação, por ter atingido 
suas expectativas e contado com a  significativa presença dos gestores de 
várias  agências de Salvador, Norte e Sul da Bahia, SR’S, RETPV, Filiais da Bahia, 
Reret Feira e Itabuna e Redur Feira e Itabuna e agradeceu pelo apoio recebido de todos 
e em especial do Superintendente Aristóteles Alves de Menezes Júnior que em nenhum 
momento mediu  esforços   para ajudá-lo. Quanto ao investimento realizado, que foi 
estimado em torno de R$ 11.000,00 (Onze mil reais), José Ronaldo explicou que contou 
com um patrocínio no valor R$ 5.000,00 (cinco mil reais), da Construtora Tenda, e que, 
diante dos objetivos alcançados, com certeza, valeu à pena, e acrescentou que só 
concluirá o referido processo, após a distribuição (para todos os associados), da cópia 
do vídeo editado em DVD, acompanhado de um cartão personalizado com o nome de 
cada associado, texto e sua assinatura. José Ronaldo entregou uma cópia do DVD 
que  contém  a apresentação do Secretário Walter Pinheiro para Sirlene e que 
posteriormente será divulgado no site da AGECEF-BA, juntamente com as fotos. 
Magale com a palavra responsabilizou-se em elaborar os textos a seguir: Texto da 
apresentação do “CICLO DE PALESTRA-AGECEF-BA” e enviar para Fabricia 
divulgar no site, junto com as fotos; texto sobre o mesmo tema, que será enviado para 
todos os associados, juntamente com o cartão e o DVD, e por último, texto de 
agradecimento aos Patrocinadores, que será incluído em uma foto que contenha as 
logomarcas da Construtora Tenda, Costa Júnior & Advogados, Sertenge, RCA 
Empreendimentos Imobiliários Ltda e Gráfico Empreendimentos Ltda, e após revelação 
será enviada aos mesmos. Lídio responsabilizou-se em  selecionar as fotos que serão 
divulgadas no site. José Ronaldo requereu dos presentes  a  opinião  sobre a referida 
palestra. Lídio comentou que o investimento feito   foi relevante em comparação ao que 
se gastaria, caso tivesse que pagar ao palestrante. Dyson expressou que por se tratar de 
uma palestra de alto nível, com certeza, agregou bastante os conhecimentos dos que 
estiveram presentes. Vianna  entendeu que a Agecef-Ba tem demonstrado e cumprido 
com as propostas da atual Diretoria e com o intuito de garantir público para as próximas 
palestras, sugeriu que o horário fosse mudado para as 19h00min. Sérgio reconhece o 
sucesso e sugeriu que fosse criado um calendário das próximas Palestras, para facilitar a 
participação do corpo gerencial. Escariz sentiu-se contemplado   e acrescentou que a 
idéia do “Ciclo de Palestra – Agecef-Ba” está sendo um grande salto para a Agecef-Ba.  
José Ronaldo retomou a palavra e falou que ,  para as próximas palestras ,  já alimentou 



uma conversa, extra-oficial, com a Presidenta Maria Fernanda, e que a mesma ficou de 
pensar com bastante carinho sobre a possibilidade de ela apresentar um novo tema como 
palestrante. Também foram citados novos nomes como: João Carlos Paes Mendonça, 
Noberto Odebrecht e José Sérgio Gabrielli, e a intenção de enviar os convites em 
seqüência. 2º - REPASSSE DAS INFORMAÇÕES DO XIV ENEAGECEF/PE: 
Messias com a palavra fez alguns comentários sobre os temas discutidos em grupos e 
demonstrou o que coube para cada um deles a seguir: GRUPO A – Representatividade 
no movimento/votações – VP NE; GRUPO B – Critérios avaliatórios para dispensa de 
função gerencial – BA; GRUPO C: Alteração dos Estatutos – FENAG E AGECEF-
BA; GRUPO D – Implantação do PFG – Ajuste da jornada / Impactos – PI e GRUPO 
E – Criação da função de Gerente de Habitação – CE. Em seguida citou os temas que 
foram discutidos em plenária: Alterar mensuração metas produtos  CAIXA  seguros – 
BA; Posição do movimento no ano eleitoral / estratégias – VP NE; Reestruturação do 
JIPE – Impactos na gestão RH – VP NE; Equiparação salarial das funções com o Banco 
do Brasil; Cessão de empregados com ônus – ATA S/SE;  Audioconferências/regulação 
– ATA S/SE; Correspondência de datas das eleições das Agecef’s – ATA S/SE; 
Provimento dos novos empregados – ATA S/SE; Pagamento suplementar para 
empregado transferido – ATA S/SE; Curso de cobrança bancária na UCC – ATA S/SE; 
Ressarcimento de despesas com telefone para gerente de PAB – ATA S/SE; SIPON – 
Travamento do sistema após jornada – ATA – S/SE; Liberação – Visão única do cliente 
– para empregado sem função – ATA S/SE; Otimizar SIACC – ATA S/SE; Processo de 
concessão empregado PJ BNDES – ATA S/SE; Metas do MCMV – pontuar como 
quantidade e valor no FGTS – ATA S/SE. Os referidos temas foram discutidos e 
analisados pelos Diretores presentes e José Ronaldo solicitou que seja criada uma 
mensagem com os temas citados e seja divulgada para todos os associados. 3º - AÇÕES 
A SEREM DEFINIDAS PARA O XLV ENEAGECEF/AL – ENCONTR O 
NACIONAL DE GESTORES DA CAIXA NOS DIAS 19 E 20/03/2010: José 
Ronaldo citou os nomes dos Diretores indicados para o referido Encontro: Messias, 
Magale, Claudeir e Dimas R. Neto, mais devido ao surgimento de alguns imprevistos, 
só está confirmado o nome do Sr. Dimas. Em detrimento de questões pessoais e o 
avanço do horário, José Ronaldo transferiu o 4º Item da Pauta – INADIMPLÊNCIA 
NAS MENSALIDADES CERHU,  para a próxima reunião. 5º - O QUE OCORRER: 
a) Magale comentou sobre o Seminário Internacional Liderança Servidora, com o 
palestrante James Hunter, autor do best seller O Monge e o Executivo que acontecerá no 
dia 18/03/2010, das 14 as 19h00min no Hotel Pestana, e por considerar de grande 
importância, gostaria de saber sobre a possibilidade da Agecef-Ba, oferecer algum 
patrocínio. José Ronaldo em cumprimento aos compromissos estabelecidos pela gestão 
Bahia Unida, a Agecef-Ba, decidiram proporcionar valor de inscrição diferenciada aos 
20 primeiros associados interessados, ou seja, o valor da inscrição para a Caixa é de R$ 
330,00 (Trezentos e trinta reais), no entanto, o associado interessado deverá fazer 
inscrição no valor de R$ 200,00 (duzentos reais) realizando o depósito diretamente na 
conta corrente da Agecef-Ba. Magale comprometeu-se em elaborar o texto que será 
divulgado para todos os associados e enviar para Sirlene e Fabricia tomarem as devidas 
providências. b) Escariz comentou sobre a importância do e-mail enviado por Dr. 
Arnaldo Costa Júnior, que fala sobre Adesão ao Saldamento FUNCEF. José Ronaldo 
comentou que desde ontem (09/03/2010), autorizou a divulgação da referida informação 
no site da Agecef-Ba. c) Encontro Regional – Messias comprometeu-se em manter 
contato com Telma da Onda Azul e solicitar uma pesquisa de Hotéis nas Cidades de 
Itacaré, Ilhéus e Rio Doce,  para que seja verificada a possibilidade da realização do 
mencionado encontro. Nada mais tendo a tratar, José Ronaldo agradeceu a presença de 



todos e deu por encerrada a reunião. Eu Sirlene S. Oliveira lavrei a presente Ata,  que 
será distribuída a todos os representantes da Diretoria e Associados. 
 


